

*Der Tod kann uns von dem Menschen trennen,
der zu uns gehörte,
aber er kann uns nicht das nehmen,
was uns mit ihm verbindet.*

Traurig und tief bewegt müssen wir bekannt geben, dass

Theo Meyer

Ehrenpräsident der Wohnbau-Genossenschaft Nordwest

am 31. März 2020 nach langer und geduldig ertragender Krankheit im Alter von 70 Jahren verstorben ist.

Theo Meyer hat im Jahr 1983 zusammen mit 45 Wohngenossenschaften den Wohnbau- Genossenschaftsverband Nordwest (wgn) gegründet, und diesen als Vorstandspräsident zur grössten Wohnbaugenossenschaft in der Nordwestschweiz ausgebaut. Zudem hat er sich in vielen regionalen und nationalen Genossenschaftsverbänden engagiert. Viele Wohngenossenschaften können heute die Früchte ernten, deren Samen von Theo gesät wurde. Er war zudem in verschiedenen Verwaltungsräten und Stiftungen tätig.

Theo Meyer hat in den vergangenen Monaten um sein Leben gekämpft und bis zum Schluss trotzdem seinen Humor nicht verloren.

Die Wohnbau-Genossenschaft Nordwest trauert um ihren Gründervater, dessen Leben dieser wgn gewesen ist. Wir werden Theo immer in bester Erinnerung behalten.

Verwaltungsrat und Mitarbeitende
Der Wohnbau-Genossenschaft Nordwest (wgn)